

## Warum finden sich Gefahrzeichen/Warnhinweise auf ätherischen Ölen?

Ätherische Öle sind hochkonzentrierte Pflanzenextrakte mit unterschiedlichen Inhaltsstoffen. Einige davon gelten nach der Gefahrstoffverordnung als **ätzend, entzündlich oder umweltgefährlich** – egal, ob sie natürlich vorkommen oder synthetisch hergestellt sind.

Die Kennzeichnung erfolgt **unabhängig von der Abfüllmenge**: Auch kleine Mengen, z. B. 5 ml, müssen mit den entsprechenden Gefahrensymbolen und Sicherheitshinweisen versehen werden.

